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我们各国的弟兄姐妹对加略人犹大教会的指控 

和吹毛求疵所作的驳斥  
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 说，“从人里面出来的，那才能污秽人；因为从里面，就是从人心里，发出恶念、奸淫、苟合、   

 凶杀、偷盗、贪婪、邪恶、诡诈、淫荡、恶眼、亵渎、骄傲、愚妄。这一切的恶都是从里面出    

  来，而且能污秽人。”(马可福音 7:20-23) 

 

加略人犹大教会发出的公开信喷出了毒蛇的毒液。他们所诬告的都是发自他们内心的邪恶、贪

婪、骄傲和叛逆。他们的信清楚的说明了他们邪恶的意图要使那些在神家中软弱无分辩能力的

人感到混乱，也使那些像他们一样充满猜忌、怨言和苦毒的人更加怀疑。 

 

他们没有任何教义根据来与神的仆人的职份分隔。他们不满的主要原因是因为他们认为谢受到

所谓的“不公平”的对待。他们提出的唯一的教义原因就是有关恩膏的教义 (关于确实将要先

来的以利亚的特殊使命和身份)和律法的应用。 

 

当然，我们对基督为至高的受膏者的事实是毫无疑问的。但是说在新约时代没有其他受膏的是

一个谬论。这些叛徒在他们的信中说: “耶稣基督才是教会的头，在这背道的洪流涌起恶浪翻

卷的时候，耶稣基督仍坐着为王。祂会保守和看顾祂的教会如眼中的瞳仁。”请问:基督究竟

是怎样来保守和看顾祂的教会呢？  

 

当基督升上高天的时候，就将各样的礼物给人，来造就教会（以弗所书 4:7-14）。祂从五旬节

开始就降下圣灵来实行这一切。基督在天上掌权。祂治理教会是借着圣灵来执行。圣灵从天而

降，恩膏新约的使徒和传道人，使他们能够善用各人所得的礼物来造就教会。 

 

否认恩膏的教义就是否认基督在整个新约时代中的治理和圣灵的职份。神使用两个受膏者，两

棵橄榄树，通过传讲来保守世世代代的选民；来揭穿罪恶和抵挡背道的洪流（以赛亚书 8:9-

18；撒迦利亚书 4；启示录 11:3-6）。神兴起新约的传道人，无论合时或不合时，总要以百般

的忍耐和教义传讲、劝勉、责备，“因为时候要到，人必厌烦纯正的道理，耳朵发痒，就随从

自己的情欲，增添好些师傅，并且掩耳不听真道，偏向无稽之谈。”（提摩太后书 4:2-4）  

 

现在这些叛徒劝诫我们要“重新审视我们的信仰，不要被这背道的洪流卷走!”他们是在说他

们以前的见证都是谎言吗？那时他们说自己是如何从基督教界的黑暗和错误当中被拯救出来。

他们的证词都记载在我们所出版的洗礼册里。他们承认是以利亚牧师所传讲的信息，借着两位

老师到中国转达，才使他们从这时代的异端中脱离出来。现在他们却否认以利亚多马的恩膏，

并把他定为异端 - 这真是邪恶透顶！在我们这个时代，有哪个教义是以利亚牧师没有恢复

的？我不用多说，我们所出版的读经日历表就是明证。 

 

没有人强迫他们相信确实将要先来的以利亚。就像基督在世的日子一样，很多人不能接受祂就

是神的儿子。因此，犹太人试图杀害基督。历史不断的重演。要真正认识神所差遣的仆人是不

容易的。 这不能靠血肉，乃是靠圣灵来揭示。 施洗约翰也有类似的遭遇。很多人来找他，问

他:“你是谁？” 

 

是牧师的耐心教导使我们明白一般上圣经的经文都带有几个不同层面的意思，比如以赛亚书

8:18“我和耶和华所给我的儿女”、以赛亚 40“旷野有人声”、玛拉基书 4:3-5。智力有限而

不能理解这些深奥的教义还带有疑问是一回事，把以利亚多马·查扣说成是异端邪教，他们就 

 

祂 
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是把以前所得来的福气当作是撒旦的工作！那么他们与那些说基督是靠别西卜赶走了魔鬼的法

利赛人没什么不同。牧师已经从旧约的先知书中教导了我们解释预言的原则，但是他们还是不

明白。那他们怎么能理解预言所带有的福音层面和末世层面的意思呢? 牧师不惜自己的性命，

当我们是成熟的会众，教导我们这一切。他其实没有必要这么做。现在他们却说，“牧师说话

毫无顾虑、出尔反尔、前后矛盾，对大众不负责任，他根本不是年纪老了、健忘糊涂，其实是

诡诈！”这跟他们之前所说的完全相反，之前他们都承认牧师的传讲使他们看到亮光，脱离黑

暗。此外，他们之前说 «新耶路撒冷时报» 是喂养他们的属灵粮食，但如今却把它批评成是查

扣所利用的平台“进行舆论导向控制教会，对会众进行洗脑”。这简直是太荒唐了！基督在马

太福音 12:31 中说：“人一切的罪和亵渎的话，都可得赦免。惟独亵渎圣灵，总不得赦免。” 

 

他们否认这有圣经根据的特殊使命说明了他们对末世教义的不信，就是不相信我们就处在末后

的日子的尾端，也就是邪恶三一用尽各种异端邪说，尽最后的努力来攻击神的教会的时候。这

是个前所未有的黑暗时代。他们说拥护约翰·加尔文，但是约翰·加尔文在当时对于我们这个

时代所面对的黑暗有所了解吗？他和马丁·路德正是与他们那个时代的黑暗战斗，尤其是对抗

罗马天主教会和他们的教义。但是现在我们面对的不只是敌基督，还有和敌基督携手合作的假

先知，他们通过传播假福音和普世运动，要将众教会带回罗马。当他们否认我们这个时代需要

一个以利亚来恢复万事时，他们就是说没有敌人在进行反宗教改革的运动。我同意王甲蔑的分

析，他说反宗教改革的灵实际上已经进入了谢和林，及他们的同党。他们又回到了之前出来的

黑暗中。结果，他们现在的黑暗比以前更严重了。“他们知道义路，竟背弃了传给他们的圣洁

命令，倒不如不知道更好。”(彼得后书 2:21) 

 

他们投诉“查扣独断专行”，而且在他职份下的弟兄姐妹“就像奴隶一样战战兢兢地服侍一个

王”，这些都是无稽之谈！在牧师的职份下，我们当中肯定有律法的应用，而且使用的方法 

(使人受羞辱)也是按照圣经的。“你们又忘了那劝你们如同劝儿女的话，说，我儿，你们不要

轻看耶和华的管教，被祂责备的时候也不要灰心；因为耶和华所爱的，祂必管教，又鞭打祂所

接受的每一个儿子。”（希伯来书 12:5-6）更何况我们是生活在老底嘉的时代，教会里既不热

也不冷而是温的。我们被这科技发达富裕的社会所影响，变得厚颜无耻，心肠刚硬。如果没有

神的道像铁锤那样，来砸碎我们的心，暴露我们的罪，我们的心怎么会被感动呢? 如果圣灵没

有把神的道应用在我们身上，我们怎么会被神的道刺穿呢？如果传道人不严厉的对我们施行律

法，圣灵如何使我们知罪呢？没有施行律法，我们的心怎能摆脱不冷不热和不信的罪呢？ 

 

通过传讲、斥责和管教来施行律法却被这些叛徒说成是独裁专制，这是无理取闹的。谁不害怕

受到律法的应用？我们应该有战兢害怕的心，一种敬畏的心。这是制裁和惩罚的目的。当父母

拿出藤条时，哪个孩子不会害怕呢? 这是很自然的情形。圣经说明了律法的功效就是使我们谦

卑，并洁净我们。就如箴言 20:30 所说的，“伤口的瘀青能洁净罪恶；鞭伤也能洁净心腹。” 

 

加略人犹大教会想要平安和谐，没有施加律法的福音。那他们跟反律法主义者和阿米念主义者

有什么不同呢? 难怪他们所谓的“因信称义的教义”是极端加尔文主义和阿米念主义的拼合，

结果是模糊不清！这说明了他们已经抛弃了光明去拥抱黑暗 - 歪曲了福音！“若有人传任何

其他福音给你们，与你们已经接受的不同，他就应当被咒诅。”（加拉太书 1:9）  
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“主的灵在哪里，哪里就有自由”(哥林多后书 3:17)。这自由不是自由去犯罪，也不是对我们

的救恩掉以轻心或抱着轻浮的态度。我们有纯洁的喜乐的时候，也有为罪忧伤，悔改和痛悔的

时候。说我们的回应都是一个类型的，是被洗脑后的反应，这就说明了他们不明白什么是经验

化的信仰。若这些叛徒认为我们都被恐惧束缚着，就由他们去吧! 他们认为自己是自由的 –

“他们应许人得以自由、自己却作败坏的奴仆．因为人被谁制伏就是谁的奴仆”（彼得后书

2:19）。现在他们否定律法，那倒不如去参加那无法无天的开放派，去采用无政府主义制度。

与我们站在同一阵线的中国弟兄们目睹了敌人阵营中现今的状况 -- 他们已退化到成为机构化

外在形式的敬拜，并且“各人行自己眼中看为正的事”(士师记 21:25)。 

 

中国弟兄姐妹对加略人犹大教会公开信的回应一致证明谢和林已经“走了该隐的道路，又为利

贪婪的奔向巴兰的错谬，並在可拉的背叛中灭亡了”（犹大书 11）。谢是这个联盟和阴谋的

幕后主使人，林是他的女巫妻子所煽动的傀儡。加略人犹大教会的领导人也非常邪恶，他们到

处去影响和玷污那些情绪化又没有教义基础的人。这敌基督的病毒散播得非常迅速，不久后，

很多人都被感染了。看到这病毒传播的速度像 SARS(严重急性呼吸系统综合症) 那么快，使到

很多去参加他们营会的人都受到感染，这的确令人毛骨悚然。那些参加了我们所主办的中国圣

经营会的人，最终却背叛了，他们是无可推委的，因为我们的牧师已经从民数记、申命记、约

书亚书和士师记的传讲中清楚说明基督的治理、教会的体制、恩膏，以及如何抵挡背道，并专

注于寻求我们救恩的事。感谢神保守哈薛、亚萨、亚当和拿哈列领导下的弟兄姐妹们，因为他

们不停地默想牧师的信息，特别是在中国营会上传讲的信息，这就成了他们的保护和力量，使

他们在这场瘟疫中不受感染。 

 

我记得许多年前在马来西亚查阿(Chaah)的路上发生的一场严重的车祸中，谢和他的妻子，还

有与他们同车的弟兄姐妹们都大难不死。所以历年来，他们这群人一年一度在教会中奉献茶点

来感谢神延长他们的生命。现在回想起来，如果他们当年在车祸中身亡，或许比他们现在的下

场更好些。现在他们已经走上了灭亡的道路，丟弃自己的怜悯，并与林和他恶毒的妻子一起，

带领许多灵魂走向灭亡。他们赢得了中国众多人的赞赏，却失掉了自己的灵魂，有什么益处

呢？！“倒不如把大磨石拴在这人的脖子上，把他扔在海里”（马可福音 9:42）。 

 

这次历史的重演，使圣经再次活跃起来。这类的分裂对我们来说并不陌生, 因为牧师已从整本

圣经中教导过我们有关敌基督利用神家中的人搞叛变和背叛的事。但在这场战争中，恐怖的是

敌人竟如此心狠手辣去吞噬每个他们能捕食的人:不论老的、少的、强或弱的，都不放过。会

众们被玷污的速度也令人吃惊，这说明了这个阴谋背后的众邪灵的力量。谢和林的叛变也证明

了我们心中的邪恶倾向，就如我们所出版的小册子《特殊使命》的第 2 页说的：“牧师甚至在

最近的中国营会上针对这问题说得很清楚，很多不够聪明的，或属灵不够敏锐的，也没有特别

恩膏的弟兄姐妹，在转达牧师所教导的教义时，让人觉得这些教义都是他们自己理解出来的。” 

 

所发生的事证明了圣经的真实，说到我们是生活在末终背道的日子，邪恶三一非常愤怒，尤其

是憎恨神的仆人，因为他们被神兴起来揭露这邪恶三一和他们的谎言。   

 

我可以清楚的说明这一切，也不受他们无理的诬告所影响，是因为我的牧师这三十年来忠实的

教导我真理。牧师对教义的认识一年比一年更深入，更精准。圣灵的恩膏在牧师的身上越来越 
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强。这难道没有原因吗？有，就是来对抗神教会内部和外部的双重战争。要应付这双重战争，

就需要超凡的恩膏。“若不是从天上赐的，人就不能得什么。”(约翰福音 3:27) 

 

这个事件给我一个慎重的警告，我不能轻率的说我深信神仆人的人格和身份，并会忠心到底。

很多从我们当中离开的也曾经一度“蒙了光照、尝过天恩的滋味、又于圣灵有分”(希伯来书

6:4)。如果我没有圣灵的光照和肯定，那么邪灵就会等候时机来攻击我。客观和主观的证据都

表明我们牧师的特别恩膏，他是神为我们这时代兴起的仆人，我必须以正直的心来肯定这一

点，并紧紧的跟着神所使用来保护我们灵魂的人，就如路得那样紧紧的跟随拿俄米。我要牢牢

的记住我是从谁那里学到这一切教义的。虽然我有很多导师，但为父的只有一位，那就是我的

牧师以利亚多马·查扣。那些看起来坚强的，曾多年当宣教牧师的都跌倒了，下一位将会是谁

呢？像哈薛一样，我需要不断的检查自己，悔改自己自负骄傲的罪，还有那变卖真理来加增自

我荣耀的邪恶倾向，以免我成为一个被神弃绝的人。   

 

         苏罗大 

         新加坡 

           主后2018年10月 15日  

            由李西坡拉翻译 


